

MAGAZINE

Hari Jadi Kota Tangerang Selatan ke-16, Momentum untuk Pencapaian Masa Depan Penuh Optimis

Suhendi - TANGSEL.MAGZ.CO.ID

Dec 9, 2024 - 08:37



TANGSEL – Perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-16 Kota Tangerang Selatan (Tangsel) tahun ini berlangsung dengan penuh semarak dan keunikan. Mengusung tema "Konektivitas dalam Kreativitas", acara HUT Tangsel menyajikan berbagai kegiatan menarik, salah satunya Tangsel Color and Bubble Run yang menjadi daya tarik tersendiri.

Di Kecamatan Ciputat, kemeriahan ini dikemas dalam nuansa religius dengan Tasyakuran dan Tabligh Akbar. Acara tersebut digelar di Lapangan Kecamatan Ciputat pada Minggu (8/12/2024) dan dihadiri oleh sejumlah pejabat, termasuk Asisten Daerah II Bidang Ekonomi dan Pembangunan Kota Tangsel Heru Agus Santoso, Camat Ciputat H. Mamat SE, MM, beserta lurah, Forkopimcam, dan Ustad Syamsudin Nur Makka sebagai penceramah.

Dalam sambutannya, Camat Ciputat H. Mamat mengajak warga untuk menjadikan perayaan HUT Tangsel ini sebagai momen refleksi untuk semakin mencintai dan menjaga lingkungan Ciputat.

“Saya yakin setiap individu di Tangerang Selatan memiliki peran penting dalam mewujudkan kota yang memberikan kebahagiaan dan kesejahteraan bagi seluruh warganya. Mari kita berkontribusi menciptakan kota yang lebih baik, bersih, hijau, maju, dan ramah bagi semua,” ujarnya.

Mamat juga menyampaikan bahwa tema “Konektivitas dalam Kreativitas” menggarisbawahi pentingnya kerja sama antara masyarakat dan pemerintah dalam membangun Tangerang Selatan, khususnya Kecamatan Ciputat.

Heru Agus Santoso, mewakili Wali Kota Tangsel, turut memberikan pesan penuh harapan. “Selamat ulang tahun ke-16 Kota Tangerang Selatan. Semoga warga Ciputat senantiasa diberikan kesejahteraan, kesehatan, dan keberkahan. Mari bersama-sama mengingat cita-cita pendiri kota ini untuk terus meningkatkan pembangunan dan kedekatan dengan masyarakat,” tuturnya.

Acara diakhiri dengan tausiyah oleh Ustad Syamsudin Nur Makka yang mengingatkan pentingnya bersyukur atas nikmat 16 tahun keberadaan Kota Tangsel. “Syukur yang kita panjatkan akan mendatangkan keberkahan bagi kota tercinta ini,” ujarnya.

HUT ke-16 Kota Tangerang Selatan menjadi momentum istimewa untuk merayakan pencapaian dan menatap masa depan dengan penuh optimisme. Dengan semangat kebersamaan, warga dan pemerintah Tangsel diharapkan terus bersinergi membangun kota yang semakin maju dan sejahtera. (Hendi)